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TOP  öffentlich   Enthaltungen  Gegenstimmen 

 
Betreff: Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Sanierung der Brunnen im Schlossrondell
 
 
 
Die Ausführungsplanung für das Schlossrondell wurde im Buga-Ausschuss am 20.03.09 
vorgelegt. Diese Planung sieht einen Erhalt der beiden Brunnen im Schlossrondell aufgrund 
des hohen Sanierungsbedarfs aus Kostengründen nicht vor. 
 
Die Verwaltung wurde beauftragt, die Sanierung der Brunnen und ihrer Infrastruktur durch 
Sponsorengelder außerhalb des Buga-Budgets zu finanzieren. Die Bedeutung der beiden 
Brunnen als prägendes Element der Stadtgestaltung macht deren Erhalt zwingend erforderlich 
und wird von den Koblenzer Bürgerinnen und Bürgern ebenso befürwortet. Der Abbau der 
Brunnen konnte durch die Intervention vieler Ratsmitglieder noch rechtzeitig gestoppt 
werden. 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 
1. Wie viele Spenden sind bisher für die Brunnensanierung eingegangen? 
 
2. Wie viele Sponsoren konnten bisher für diese Maßnahme gewonnen werden? 
 
3. Kann die Infrastruktur rechtzeitig saniert werden, bevor das Rondell neu gestaltet wird? 
 
4. Ist die Sanierung und Inbetriebnahme der Brunnen noch vor Beginn der Buga 2011 

geplant? 
 
  
 
 

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


